
 

 

 

   

 

 

 

 

1、平成 26 年度帯広市介護支援専門員連絡協議会定期総会及び記念公開講座のご案内  
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帯広ケアマネ連協が結成されてから 10周年を迎えました。 

10 年前「ひとりぼっちのケアマネをなくそう」を合い言葉に 54人の仲間で結成された協議会は、いま 240

人の会員が結集する組織になりました。研修会、学習会、交流会、災害対策訓練など研修・交流活動が旺盛

に取り組まれています。また、十勝総合振興局や帯広市の各種委員会に代表が参加し、地域の保健・医療・

福祉の充実改善に資する活動に取り組んでいます。 

いま、介護保険制度は 2025 年を目前にして大きな制度改革の必要に迫られています。とくに帯広十勝で

は、柔軟な地域包括ケアシステムを構築することが急務です。 

私たちケアマネジャーには、その基幹を支える職能としていっそうの活躍が求められています。社会的な

責務にこたえられるよう、今後も研鑽・交流をすすめていきましょう。 

また、一般社団法人北海道介護支援専門員協会の十勝ブロック支部の一員として、全国・全道のケアマネ

ジャー組織と連携し、広い視野で活動していきましょう。 

 

 

 

 

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成 26年 5月 21 日（水）に、グリーンプラザ大集会室にて平成 26年度の定期総会が開催さ

れました。 

今年の定期総会は、ケアマネ連協 10 周年記念行事が取り行われる関係で平日の 19 時からの

開催にも関わらず、多くの会員の皆様にご参加頂き、昨年度の活動報告と決算が承認され、

今年度の事業計画・予算を審議決定し、新役員を選出しました。 

【平成 26 年度新役員】 
＜名誉会長＞小関 純一（小関内科医院） 

＜会 長＞笠松 信幸（かさまつケアオフィス合同会社） 

＜副 会 長＞渡辺こづ江（地域包括支援センター愛仁園） 

＜副 会 長＞濱 功之（医療法人社団博愛会法人本部） 

＜総務部長＞安田 裕貴（開西病院在宅ケアセンター） 

＜研修部長＞芳野 光一（指定居宅介護支援事業所ふぁ～すと） 

＜総務副部長＞金井 正樹（地域包括支援センター帯広市社会福祉協議会） 

＜総務副部長＞佐藤 勇宏（居宅介護支援事業所はるか） 

＜研修副部長＞白木 良和（特別養護老人ホーム帯広至心寮）     

＜研修副部長＞尾矢 隆一（ケア・コンシェルジュ シルバーウイング） 

＜監 査＞荒 浩美（開西病院在宅ケアセンター）  

＜監 査＞後藤 和子（ＪＡ帯広厚生病院） 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

帯広市介護支援専門員連絡協議会 10 周年

記念講演・公開講座として、日本介護支援

専門員協会の鷲見よしみ会長と松本診療所

（ものわすれクリニック）の松本一生先生

の講座、２本立てで開催されました。 

鷲見会長は「制度改正の動向と介護支援専

門員」と題して、来年の制度改正の動向や

今後の介護支援専門員の役割や課題につい

て講演頂き、改めて専門職として多職種と

の連携や住み慣れた地域で利用者が豊かな

暮らしを支えていくためにケアマネジメン

トの質の向上を目指し、自分だけでなく、

ケアマネ全員で努力をしていく必要がある

ことを実感しました。 

松本先生は「介護者が元気になるストレス

マネジメントについて」と題して、認知症

の方の気持ちや軽症時からの関わりの大切

さ、その方を支える家族への支援、介護が

終了した後の家族のケアについて、事例な

どをもとに様々な観点から講演頂きまし

た。 

認知症の方や家族を支援していくうえで、

私たちはいつも「これでよかったのだろう

か・・・」と日々悩みながら仕事をしてい

ますが、先生の話を聞いて、特に家族を支

援していくために大切にしなくてはいけな

いことを学べたと思います。 

今後に向けて、参考になる話をたくさん聞

けて、とても身になる講演でした。 

参加された皆さんも講演で得た知識や学ん

だことを活かして、これからもみんなで力

をあわせて頑張っていきましょう。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

        

 

記念講演・公開講座終了後の夜にとかち館にて、記念祝賀会が開催されました。多

数のご来賓の方にもご参加頂き、ケアマネバンドの演奏や 10 周年を振り返るスラ

イドショーも披露され、それぞれが思い出に浸りつつ、大盛況でした。 

実際の祝賀会の様子を写真中心に紹介いたします。 

 

 

来賓の方も多数ご参加くださいました。 
美味しい料理を食べながら、楽しい会話

に花が咲いています。 

ケアマネバンドの生演奏で大盛り上がり

です。 

スライドショーでみんな思い出に浸って

います。 

 

最期は三本締めで締めくくりました 

拍手喝采のあとアンコールにも応えてく

れました。 



 

 

 

 

 

 
        

 
                       
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 

 

You Tube で注目！ 
同級生はギターデュオ「HealingArt」 
 

地域包括支援センター帯広至心寮 介護支援専門員 大江 教史（ｵｵｴ ﾀｶｼ） 

  

皆さん初めまして。平成 25年 4月から地域包括支援センター帯広至心寮に勤務しておりま

す大江教史と申します。 

私のお気に入りということで今回紹介したいのは、東京を中心に活動しているギターデュオ

の HealingArt です。２本のアコースティックギターで自然の風景や人の心情を綺麗なメロデ

ィ、豊かなハーモニーで表現しています。 

メンバーの１人が私の同級生という縁があって、以前からポスター制作、PV・ライブ映像の

編集・配信に携わってきました。車で外勤していて時折ラジオから HealingArt の曲が流れる

と自分の事のように嬉しくなります。 

是非興味がある方は、一度 Youtube をご覧下さい。 

 

HealingArt の Youtube チャンネル 

http://www.youtube.com/user/healingart9  



 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

                      

                                

                                          
 
   
 
 
 
 
 
 
 

 
 

                         

               
 

 
 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 

特養介護職から今年 4 月に居宅介護支援事業所に 

居宅介護支援事業所 大地のはな 神田剛志 

 

みなさん初めまして。今年の 3 月からに勤務しています。今まで特養で介護職員として働

き、ケアマネは 1 年生で目まぐるしく過ぎてゆく毎日ですが、職場の上司や先輩方はもちろ

ん、各事業所の皆さんに助けていただきながら何とか仕事をさせていただいています。日々、

勉強で頑張っていきたいと思いますのでよろしくお願いします。 

 さて、私のことを少しだけ。これといった趣味のない私ですが、7 歳の息子と 2 歳の娘と

過ごす時間が癒しの時間です。休みの日には近くの公園やいろんなイベントに出かけては一

緒になって遊んでいます。その中でも、一家そろってディズニーが大好きな我が家では、去

年の夏にディズニーランドに行った話題がいまだに出てきて、今度はいつ行くか夢の国に思

いをはせています。 

また、サービス付き高齢者住宅 大地のはな が札内に続き今年 4 月に帯広にもオープン

しました。近くにお越しの際は見学などお気軽にお越しください。 

まだまだ未熟者ですが、関わらせていただく方々への感謝の気持ちと常に初心を忘れずに

ケアマネとしてレベルアップしていきたいと思います。 

   



  

 

～編集後記～ 

 

この度、編集長Ｓさんに代わり、ケアマネ通

信を編集することになりました。 

とにかくパソコンに疎い自分が通信の編集を

担当することになり、不安いっぱいですが、み

なさんのご協力のもと、頑張っていきたいと思

っています。 

今回は悪戦苦闘しながら、なんとか編集した

通信ですので、御見苦しい部分も多々あると思

いますが、みなさん温かい目で見守って頂ける

とうれしいです。 

今後ともよろしくお願いします。 

              編集長 ＴＳ                                                      

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
介護支援専門員連絡協議会からのお願い】 

★連絡先や勤務先が変わったり、苗字が変更にな 

った場合、ＨＰにある「入退会・変更届出書」 

の書式を活用して速やかに届け出てください。 

 

★会員への情報配信は可能な限りメールでの配信 

をお願いいたします。メールアドレスの登録に 

ついてのご協力をお願い致します。 

★新規入会は随時受け付けています。入会申込書 

は、ホームページから入手できますので詳細に 

ついては事務局にお問い合わせ下さい。 

 （事務局 帯広市社会福祉協議会 金井） 

日程 平成２７年２月１４日（土）～２月１５日（日） 

会場 紀南文化会館（予定）     

テーマ 支え・支えあう心通わせるケアマネジメント 

     ～暮らし・いのち・よみがえり～ 

 平成 26 年度の日本介護支援専門員協会全国大会の日程が下記の通り決まりました。

今年度も帯広市介護支援専門員連絡協議会の会員から参加者を募集したいと思いま

す。スキルアップのために興味がある、参加してみたいと考えている方がいましたら、

詳細も含めて、遠慮なくお問い合わせください。 

 


